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Antrag 
 

 
Die Bezirksvertretung möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, das Ehrenmal Cronenberg und die umliegenden 
Grünflächen, in einen Zustand zu versetzen, der dem Denkmal würdig ist. Außerdem 
sollten an wichtigen Stellen (beispielsweise an den Treppen) Lichter installiert werden, die 
auch bei Dunkelheit ein gefahrenloses Betreten des Bereichs ermöglicht. Sollten die 
notwendigen Kosten nicht aus der Unterhaltungspauschale bestritten werden können, wird 
die Verwaltung gebeten die Kosten kurzfristig zu ermitteln, damit die Maßnahme in die 
Haushaltsplanberatungen einfließen Kann.  
 
Begründung: 
 
Die Bepflanzung der Grünanlage ist teilweise nicht mehr vorhanden und befindet sich in 
einem unansehnlichen Zustand. Der anliegende Holzzaun ist teilweise verrottet und nicht 
mehr in Takt. Die Steinfassungen am Denkmal sind lose und weisen offene Fugen auf. 
Das Denkmal ist derzeit durch starkes Moos befallen und nicht mehr in einem 
denkmalwürdigen Zustand. Bei Dunkelheit und Nacht besteht besonders bei großen 
Ansammlungen von Laub Gefahr für Besucher des Ehrenmals, weshalb die Installation 
von entsprechenden Lichtanlagen die Sicherheit erhöhen und den allgemeinen Zustand 
des Denkmals aufwerten würden. 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Michael-G. von Wenczowsky 


